

TRASCENDENTAL EVENTO PARA AFIANZAR DESTREZAS Y HERRAMIENTAS EN LOS PARTICIPANTES SOBRE LAS POLÍTICAS Y HERRAMIENTAS PARA SU INTERNACIONALIZACIÓN



Con el propósito de incentivar, promover y capacitar a los agricultores y artesanos de la región Huancavelica, acerca de los beneficios y oportunidades que tiene la Alianza del Pacífico, así como la inserción comercial de las micro y pequeñas – MIPYMES, el Congresista Alfredo Pariona Sinche, presidente de la Comisión Especial de Seguimiento Parlamentario al Acuerdo de la Alianza del Pacífico en coordinación con la Municipalidad Provincial de Acobamba, llevaron a cabo el lunes 12 de junio, la Audiencia Descentralizada “Alianza del Pacífico, Retos y Oportunidades para la Región Huancavelica” y la “Primera feria de productores agrarios y artesanos de la provincia de Acobamba”

En este trascendental evento se propuso general o afianzar destrezas y herramientas en los participantes sobre las políticas y herramientas para su internacionalización la cual coadyuvara al desarrollo económico más inclusivo de los productores huancavelicanos.

Entre los temas que se expusieron para fortalecer las capacidades de los agricultores fueron, Beneficios y Oportunidades de la Alianza del Pacífico, Agro Industrialización, Agro Exportación y Artesanía, así como Asociatividad y Empoderamiento de las MIPYMES y Mejoramiento de la Cadena Productiva Agrícola y Fortalecimiento de la Calidad de la Semilla, cuyos ponentes fueron del Ministerio de Desarrollo Agrario y Riego, Ministerio de la Producción y Ministerio de Comercio Exterior y Turismo.

El Congresista Pariona Sinche, durante su intervención, instó a la unidad de la población para lograr los objetivos trazados. “Hay que producir, transformar. Si tenemos lana lo transformamos en hilo y luego en una prenda. Tenemos chacras para sembrar la fruta, lo que falta es socializar algunas experiencias que tenemos y buscar alternativas para la exportación”, sostuvo.

Previamente, el alcalde de la Municipalidad Provincial de Acobamba resaltó la producción de truchas y la artesanía de la zona que requieren ser transformados para ser ubicados en el mercado internacional y así dinamizar la economía.

Comisión Especial de Seguimiento al Acuerdo de la Alianza del Pacífico.